

6.

Die Inselkette Rodack.

Sie besteht, wie ihr auf der Karte sehen könnt, aus mehrern Gruppen; eine derselben ist die Gruppe Otdia. Diese wählten die Reisenden, als besonders bequem zum Einkaufen, zu ihrem Aufenthalte. Aber später, als sie es dachten, konnten sie diese Gruppe erreichen; durch Windstillen und Strömungen wurden sie in ihrer Fahrt gestört. Merkwürdig und unerklärlich war dabei, daß die Strömungen nicht bloß, wie es in der Nähe der Linie und fern vom Lande zu sein pflegt, nach Westen, sondern auch nach Osten gingen. Am 22sten April durchschnitten sie zu ihrer großen Freude wieder die Linie und befanden sich nun wieder auf der Halbkugel, auf welcher ihr Vaterland lag, dem sie damit auch wieder näher gerückt waren, obgleich der Weg, den